

# 2022–23 New Brunswick Junior Mining Assistance Program

# Programme d'aide à l'exploration minière du Nouveau-Brunswick



Applications must be received no later than **April 30, 2022**.

Les demandes doivent parvenir au plus tard **le 30 avril 2022**.

All applications will receive an acknowledgement of receipt. If you do not receive an acknowledgement within 3 business days, kindly contact the Geological Surveys Branch to follow up on your submission.

Toutes les applications recevront un avis de réception. Si vous ne recevez pas cet avis dans les 3 jours ouvrés, veuillez contacter la Direction des études géologiques.

## Application for Assistance Demande d'aide

**Type or print all entries**

**Veuillez dactylographier ou inscrire en caractères d'imprimerie tous les renseignements fournis**

Company name:

Nom de l'entreprise : \_\_\_\_\_

Applicant's name:

Nom du (de la) demandeur(euse) : \_\_\_\_\_

Project name and claim #:

Nom du projet et lot(s) de concession minière : \_\_\_\_\_

Commodities:

Produits : \_\_\_\_\_

Company address:

Adresse de l'entreprise : \_\_\_\_\_

City:

Ville : \_\_\_\_\_

Province:

Province : \_\_\_\_\_

Postal code:

Code postal : \_\_\_\_\_

Phone:

Téléphone : \_\_\_\_\_

Cell phone:

Cellulaire : \_\_\_\_\_

Email / Courriel : \_\_\_\_\_

Describe current claim tenure status (claim holder and partners, option status, etc.)

Décrivez l'état actuel de la tenure du claim (titulaire du claim et partenaires, statut de l'option, etc.)

Provide a brief description of previous/historical work performed on the project area. Use additional sheets if necessary.  
Fournissez une brève description des travaux antérieurs/historiques effectués sur la zone du projet. Utiliser des feuilles supplémentaires au besoin.

## Information about the proposal Renseignements sur la proposition

1. Description of proposal and location [**NTS, maps and claim number(s)**]:  
Description de la proposition et endroit visé [**SNRC, cartes et lot(s) de concession minière**] :

2. Proposed work (include geological map, geological model and drill targets if defined):  
Travail proposé (comprend carte géologique, modèle géologique et cible de forage si défini) :

3. Manner in which work will be conducted:  
Manière dont sera réalisé le travail :

- a. In-house personnel responsibilities:  
Responsabilités du personnel interne :

- b. Contractor responsibilities:  
Responsabilités de l'entrepreneur ou des entrepreneurs :





## Declaration / Déclaration

I hereby certify that the above information is, to the best of my knowledge, complete and correct. The undersigned also agrees to conform to conditions as outlined in the program information.

J'atteste par la présente que les renseignements fournis ci-dessus sont, à ma connaissance, complets, véridiques et exacts. Le (La) soussigné(e) s'engage par ailleurs à respecter les conditions exposées dans les renseignements du Programme.

NAME AND TITLE OF AUTHORIZED OFFICIAL  
NOM ET TITRE DE L'AGENT(E) AUTORISÉ(E)

Signature \_\_\_\_\_ Date \_\_\_\_\_

Work carried out under the New Brunswick Junior Mining Assistance Program is confidential for a period of two years.  
Les travaux exécutés en vertu d'une aide financière du Programme d'aide à l'exploration minière du Nouveau-Brunswick sera tenue confidentiel par le ministère pendant une période de deux ans.

**Applications must be received no later than April 30, 2022.**  
**Les candidatures doivent être reçues au plus tard le 30 avril 2022.**

Email/mail completed application and additional enclosures, if necessary, to:  
Veuillex expédier la formule remplie et les documents supplémentaires annexés nécessaires au:

Please email your submission to the Program Coordinator: [Nicole.Hatheway@gnb.ca](mailto:Nicole.Hatheway@gnb.ca)  
Veillez envoyer votre soumission par courriel au coordinatrice du programme : [Nicole.Hatheway@gnb.ca](mailto:Nicole.Hatheway@gnb.ca)

**Department of Natural Resources and  
Energy Development  
Geological Surveys Branch**  
2574 Route 180  
South Tetagouche, New Brunswick E2A 7B8

**Ministère des Ressources naturelles et  
du Développement de l'énergie  
Direction des études géologiques**  
2574 Route 180  
South Tetagouche, (Nouveau-Brunswick) E2A 7B8

Telephone / Téléphone : (506) 547-2070

***The final report must be submitted in digital format by February 28, 2023.***  
***Le rapport final doit être présenté par courriel au plus tard le 28 février 2023.***